



GALERIE LILIAN ANDRÉE in der Fondation Fernet-Branca
avec Sabeth Holland, Matthias Holländer, Claudine Leroy, M.Drea, Pascal Poirot, Andreas Rickenbacher, Kathrin Spring, Ruedi Tschudin

Pop-Up Galleries

Sous le titre Pop-Up Galleries, la Fondation Fernet-Branca présente du 6 mars au 27 mars 2022 des galeries de la tri-région du Rhin supérieur, mais surtout de France. Nous sommes donc particulièrement heureux de faire partie de cette exposition. Cet événement offre aux artistes les plus divers d'Alsace, d'Allemagne et de Suisse l'occasion de se rencontrer et d'échanger ici. Leurs différentes créations seront présentées, ainsi que le large éventail de thèmes traités, exprimés à travers des techniques très variées. Cette idée correspond parfaitement au concept de la galerie Lilian Andrée. En effet, dès le début, nous avons représenté des artistes de ces trois pays. Plus tard, d'autres pays européens et extra-européens sont venus s'y ajouter.

Nous travaillons parfois depuis des décennies avec les artistes que nous présentons à la Fondation Fernet-Branca. L'exposition qui s'y tient offre un aperçu de leurs modes de création et d'expression les plus divers. Nous avons la chance de disposer d'un espace généreux pour accueillir les œuvres dans notre seule galerie. Cela prouve que nos artistes sont capables d'occuper avec brio des espaces muséaux, ce qui est sans aucun doute un gage de qualité. Il n'est donc pas étonnant que certains de nos artistes soient déjà représentés dans de grandes collections privées et publiques, c'est-à-dire dans des musées.

Nous sommes très heureux de pouvoir présenter la diversité de la créativité de nos artistes dans ce lieu, en collaboration avec d'autres galeries.

Sabeth Holland: The Blues, Golden Day, Blooming Pinks
Öl, 22 Karat Gold, Pigmente, Leinwand, je 100 x 100 cm

